



# ふじ応援部

fuji oh!enbu

10/19

## ウェブサイトオープン!



ふじ応援部 🔍 検索

市民目線でまちの魅力を発信する市民チーム「ふじ応援部」が発信したまちの魅力をまとめた「ふじ応援部ウェブサイト」を開設しました。

### ふじ応援部とは

富士市公式フェイスブック「いただきへの、はじめ」富士市」を通して市民目線でまちの魅力を発信する市民チームです。市では、富士市ファンを増やすことを目的に展開している「富士市ブランドメッセージ大作戦」の一環として、平成29年度に魅力発信市民チーム「ふじ応援部」を発足しました。



▲ふじ応援部二期生と三期生

ふじ応援部は、全6回の養成講座を修了した20〜40代の女性で、任期は1年です。10月19日から4期生が活動を開始しています。

### ふじ応援部NEXTとは

1年の任期を終えたふじ応援部メンバーが引き続き富士市ファンの獲得を目指し、活動していけるよ



▲ふじ応援部NEXTロゴマーク

う誕生したのが「ふじ応援部NEXT」です。

これまでにふじ応援部ロゴマークの作成や市公式インスタグラムキャラクター「さもにゃん」の企画・デザインのほか、子育て支援団体と協働でのイベントの企画・運営やスキルアップセミナー、富士のお茶PRチラシの作成、シティブロモーションペーパーバッグ(作成中)の考案、養成講座のフォローなど様々な活動を行っています。



▲スキルアップセミナーの様子

### どんな情報を発信するの?

これまでにならぬふじ応援部が市公式フェイスブックで発信した記事を一覧で見られるほか、ふじ応援部NEXTメンバーからの新しい情報発信や様々な活動報告、取材先で見つけたまちの魅力も発信していきます。

目的の記事を探しやすいよう、グルメ、お出かけ、イベントなどのカテゴリに分かれているほか、地区別、注目タグ、また、投稿者で検索することもできます。